
Christus und Maria: „Folget uns nach in Treue“

Mit zärtlicher Liebe – wie ein höchstes Elternpaar – sind wir mit allen Menschen verbunden. Die Führerschaft, welche wir von GOTT übertragen bekamen, bezieht sich auf alle Lebewesen der Erde und deren Entwicklungsfortschritt sowie auf die gottgewollte Vergeistigung der Erde.

Als eine sehr anspruchsvolle und schwierige Aufgabe erweist sich die Unterstützung der willensfreien Menschen und ihre Begleitung auf der notwendigen spirituellen Entwicklung.

Eine große Zahl uns dienender Engel bemüht sich mit Hingabe, die Hemmung der Menschheit durch den alle Völker beherrschenden Materialismus in Grenzen zu halten. Denn das Empfinden, dass jeder Mensch ein Kind GOTTES und ein Geschwisterwesen ist, droht zu verebben. Die Menschen leben in vielen Kulturen und unterschiedlichen Religionsvorstellungen. Schon immer war es so, dass, wenn eine neue Glaubenslehre sich verbreitete, diese mit großer Vertrauenskraft aufgenommen wurde.

Die Lehren in allen Religionen waren inspiriert und erfüllten ihre Anhänger mit göttlicher Kraft. Durch listiges Einwirken satanischer Mächte, menschlichen Hochmut und Fanatismus veränderten sich die ursprünglich reinen Lehren. Alle großen Religionen machten einen bedauerlichen Wandel durch falsche Interpretationen, Riten und materialistische Einflüsse durch.

Da durch diese Veränderungen die Seelen der Gläubigen nicht mehr genügend genährt wurden, setzten sich in allen Religionen Zerfallsstrukturen durch.

Auch unser ursprüngliches Lehrgut wurde im Zeitenlauf so verändert und entstellt, dass die heranreifenden Seelen nicht mehr die nötige Kraft fanden und durch einen Liberalismus die innige Glaubensvertiefung unterbunden wurde.

Nicht nur die vielen Skandale der Großkirchen und deren Hartherzigkeit bei der Glaubensverkündigung hat zu großer Ablehnung und Kirchenaustritten geführt, sondern auch die schweren Verfehlungen der Vergangenheit, die Verfolgung Andersgläubiger und das Gewinnstreben sind Anlass geworden, dass so viele Menschen den Glauben an GOTT verloren haben.

Durch Himmelsboten, aber auch durch die von uns verkündeten Richtigstellungen der wahren GOTTES-Lehre, ist weltweit ein Erwachen und eine stärkere Hinwendung zum Göttlichen wahrzunehmen.

Auch in den anderen Religionen gab es Zerfallserscheinungen und so wurde durch die Schutzengel in den Seelen der Menschen die große Sehnsucht nach der Wahrheit geweckt.

Das spirituelle Erwachen der Menschenseele ist in allen Völkern der Erde im guten Werden. Die Menschenseele soll sich durch die göttliche Wahrheit vom Ballast der Falschlehren und der Bindung an religiöse Gemeinschaften befreien.

Ihr wisst, dass die göttliche Wahrheit, welche den Menschen Freude und Kraft bringt, als ein durch Engel bewirktes inneres Erleben des Göttlichen Einzug hält in die vertrauende Menschenseele. Wo sich eine Herzenstüre öffnet und das Empfinden der göttlichen Liebe ersehnt wird, da begegnen wir dem Menschenkind behutsam und schenken heilende Liebe.

Die persönliche Gotteserfahrung beflügelt das gefallene Kind GOTTES, Helfer und Führer für den Heimweg zu GOTT zu suchen. Wir, die mit jeder Menschenseele innig Verbundenen, lassen uns finden und reagieren so, wie es die individuell entwickelte Seele benötigt.

So seid nicht verzagt, liebe Geistgeschwister. Ihr habt – geführt von eurem treuen Schutzwesen – zur göttlichen Wahrheit, zu uns Erlösern, gefunden.

Was ihr eben nicht erkennen könnt, sind die vielen Geistgeschwister aus anderen Völkern und Kulturen, deren Sehnsucht nach der göttlichen Wahrheit genauso erwacht ist und genauso beantwortet wird.

Die Menschheit wird im Verlaufe ihres Entwicklungsweges immer mehr erkennen, dass die äußeren Lehren lediglich eine Krücke sein sollen, welche – wenn die innere Quelle der Wahrheit gefunden wird – nicht mehr nötig ist.

Verbunden in treuer Liebe mit uns Erlösern, finden kostbare Begegnungen im innersten Thronraum eurer Seele statt. Da werden euch eure Ängste und Sorgen abgenommen, da werden eure Fragen beantwortet.

Die göttliche Wahrheit ist keine äußere Verkündigung – sie ist in eurem Seelengrund zu finden und wird euch durch uns erklärt. So suchet das tägliche Gespräch mit uns, auf dass eure Geistseele gekräftigt werden kann.

Ihr geht euren persönlichen Entwicklungsweg, den niemand anderer euch abnehmen kann. Ihr geht diesen Weg nicht allein. Wir sind und bleiben an eurer Seite und schützen euch vor Angriffen und warnen euch vor Irrwegen.

Ihr braucht uns und wir brauchen euch! Uns nachzufolgen bedeutet, willentlich ein Werkzeug der Wahrheit werden zu wollen. Uns nachzufolgen bedeutet, unser Wesen der fürsorglichen Liebe auf eure ganz persönliche Art zum Ausdruck zu bringen. Das ist nicht schwer – das könnt ihr Alle! Jedoch müsst ihr euch eine gewisse Achtsamkeit aneignen.

Wodurch könnt ihr das göttliche Wesen – welches ihr seid – hervorbringen und in der Materie ausleben?

- Durch eure Wertschätzung gegenüber der göttlichen Schöpfung.
- Durch eure Freude an der göttlichen Schöpfung.
- Durch eure euch auch im turbulenten Alltag bewusst bleibende Freude, ein Kind GOTTES zu sein.
- Durch eure bewusste Freude über die göttlichen Gnadengeschenke eurer Seele – die Kräfte des göttlichen Vatererbes.
- Durch eure Hilfsbereitschaft, eingedenk dessen, dass ihr anerkennt, wie sehr ihr in das solidarische Liebeswirken der Engel eingebunden seid.
- Durch eure Freude, dass wir als eure Erlöser euch aus verhängnisvoller Gebundenheit an Luzifer befreit haben.
- Durch eure Freude und Dankbarkeit am göttlichen Evolutionsziel für euch Menschen – ein göttlicher Engel werden zu dürfen.
- Durch das beständige, sichere Wissen, dass ihr in jeder noch so schwierigen Lebenssituation mit unserer treuen Hilfe rechnen dürft.
- Durch eure Freude, dass jede Überwindung euch einen seelisch-geistigen Fortschritt beschert.
- Durch eure Freude, mit einer Vielfalt an guten Willenstaten aktiv mithelfen zu dürfen, an der Verbesserung der noch leidvollen Lebenssituation der Erde.
- Durch eure große Freude und Dankbarkeit, dass euer Denken schöpferisch ist und alles Gute, das ihr ersinnt, reichlich Verstärkung findet durch uns und Segen bewirkt.

Das sind einige Anregungen, wie ihr uns treuen Wegbegleitern aktiv an jedem neuen Lebenstag nachfolgen und mithelfen könnt im Auftrage GOTTES.

Nun wollen wir euch unsere Liebe, unsere Freude und unseren Frieden zu atmen.

Eure Erlöser

Christus und Maria